

Los Niños que Cambiarán el Mundo.

Como niño, te preocupan los problemas del mundo ? Te gustaría poder cambiarlo ? Te preocupa la pobreza del tercer mundo y que maten tantos animales ? Busca el vídeo de youtube que se llama "*la niña que silenció al mundo*" porque tu también tienes un gran poder en tus manos, puedes llegar a hacer todo lo que te propongas en esta vida, pero si te dan igual todas estas cosas, entonces no sigas leyendo porque esto no es para ti.

Durante muchos años, desde que era niño, me preocupa que existan tantos problemas en el mundo y he dedicado gran parte de mi vida a intentar mejorarlo, pero contra mas avanzo mas me doy cuenta de que es casi imposible hacerles entender nada a los mayores, parece que no comprenden nada, solo les importa el fútbol, las cervezas, y salir de fiesta, solo se preocupan del dinero y solo piensan en ellos mismos. Hoy me doy cuenta de que el mundo les ha vuelto así, están podridos, la televisión está llena de tonterías y les ha vuelto realmente tontos, se pasan el día pegados a la tele donde solo ponen cosas absurdas y así es como se vuelven, al final me doy cuenta de que los mayores se han vuelto completamente incapaces de cambiar nada, ni siquiera ya les preocupa, la única esperanza que le queda al mundo solo está en los niños, porque son los niños los que de verdad saben diferenciar lo que está bien de lo que está mal, y son los niños los que todavía no se han vuelto tontos y egoístas como acaban volviéndose todos cuando se hacen mayores, es por eso que hoy vas a tener que tomar una decisión de si quieres seguir ese camino como todos o simplemente seguir el tuyo y decidir las cosas por ti mismo, no hacer todo lo que hagan o digan los demás, a saber escucharte a ti mismo... pero para que te sea mas fácil te voy a dar unos consejos:

Primero de todo y lo mas importante, es dejar de ver la televisión, parece una tontería pero realmente es algo que vuelve estúpida a la gente, la gente se acaba comportando igual que hacen en la televisión, y con la de tonterías que salen a todas horas... así están todos.

Lo segundo es que tienes que darte cuenta de que la parte mas importante de tu cuerpo es el cerebro, es lo que nos ha hecho llegar tan lejos en la vida desde que éramos monos, es increíble como la gente le da igual su cerebro y solo hacen que destruírselo tomando drogas o con alcohol, lo mas fuerte es que si te fijas, parece ser que hoy en día contra mas tonto es alguien "mas guay es", el cerebro es lo que mas tenemos que cuidar en nuestra vida y la parte que mas nos va a ser útil y mas nos va a ayudar, es la astucia lo que nos hará llegar lejos y la astucia la tenemos cuando sabemos muchas cosas, pero cosas que realmente nos interesen, no como algunas cosas que nos obligan a leer y que no nos importa ni nos parece interesantes, no me extraña que luego a nadie le guste leer, el mundo está lleno de cosas interesantes que podemos conocer pero yo no te voy a decir cuales son, eso es algo que solo tu sabes y encontrarás, empieza a buscar temas que te interesen por internet, de lo que sea, internet está llenísimo de información interesante sobre temas que te gusten. Algunos ejemplos de cosas interesantes de aprender son por ejemplo el "lenguaje corporal" que nos va a ser muy útil en la vida, hay una serie documentada muy interesante que se llama "miénteme", por otro lado también tenemos cosas que son realmente aburridas y agobiantes como la mecanografía pero que también nos será muy útil en la vida.

Lo tercero es saber opinar por ti mismo, en la escuela no nos enseñan eso, nunca nos preguntan como hacer si nos encontramos con tal problema, solo nos enseñan a memorizar y da igual si lo entendemos o no, eso no nos va a servir de mucho en la vida, necesitamos saber pensar por nosotros mismos y encontrarles las soluciones a las cosas, igual pasa con la televisión, solo te dice cosas pero tu no puedes contestarle porque no te escucha, así que te acabas acostumbrando a no opinar sobre nada... tienes que decidir por ti mismo si algo te gusta o no, si algo te parece bien hecho o mal hecho, proponer algo mejor si se te ocurre una idea mejor que la que te han dicho, estamos demasiado acostumbrados a obedecer y no opinar, eso si, a la gente muchas veces le molesta que les llevemos la contraria pero eso nos da igual porque al final les estamos demostrando que somos mas inteligentes que ellos ;) jaja.

La cuarta es algo que este mundo tiene muy poco y que por eso se está destruyendo, se trata de ser empático, empático es saber valorar las demás cosas, personas, y animales, es querer ayudar cuando lo necesiten, es saber ponerse en la piel del otro, eso si, pero siempre con cuidado que luego mucha gente se aprovecha de las personas buenas, ser bueno no es malo, la gente buena es la que se valora mas, es lo que mucha gente llama "tener principios", y es tan simple como darse cuenta de que somos un único ser en un único planeta.

Tienes la opción de no ser un burrito mas, todo eso depende de ti y de como enfoques tu vida a partir de ahora. Cuando la gente deja de hacer lo mismo que todo el mundo hace es cuando empiezan a tener "personalidad", se vuelven mas inteligentes, mas espabilados, es cuando no les engañan fácilmente, también significa que da igual si la gente opina mal o se ríe porque sabes que lo que estás haciendo está bien, eso es cuando alguien tiene "principios".

Los mayores están sin fuerzas y demasiado ocupados en sus vidas como para preocuparse por el mundo, va siendo hora de demostrarles que somos mas inteligentes que ellos y que a nosotros SI que nos importa este mundo y que queremos mejorarlo en vez de destruirlo como ellos hacen. La voz de un niño nadie la puede parar, y de la misma forma si quieres que este mensaje le llegue a mas personas solo tienes que fotocopiarlo o enviarlo por email a todos tus colegas, somos la única esperanza para este mundo, somos las personas que construiremos el mañana.